

Presse Nationale

> Economie



Elargissement de la sorite Est d'Abidjan : Alassane Ouattara lance les travaux demain au carrefour N'Dotré

Le Président de la République procédera ce samedi 03 octobre au lancement des travaux de la sorite Est d'Abidjan (route de la prison civile). Cette voie part du carrefour Zone industrielle de Yopougon, en passant par le carrefour N'Dotré jusqu'au péage de Thomasset sur un linéaire de 23 km. D'un coût total de plus de 52,962 milliards de FCFA, cet important projet permettra d'améliorer les conditions de vie des populations, l'accès de la ville d'Abidjan aux populations vivant dans les banlieues d'Azaguié et d'Anyama et permettra aux populations d'acheminer les productions agricoles vers la capitale économique.



Secteur de l'électricité : Hamed Bakayoko préside la signature de deux conventions

Le Premier Ministre Hamed Bakayoko a présidé hier 01 octobre 2020, à l'Hôtel président de Yamoussoukro, la signature de deux conventions. Il s'agit de la convention entre l'Etat et la Compagnie ivoirienne d'électricité (Cie) et celle qui lie l'Etat à Star-Energie. La première s'inscrit, selon le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables Abdourahmane Cissé, dans le programme de libéralisation du secteur énergie du Chef de l'Etat Alassane Ouattara. Et la deuxième porte sur 372 mégawatt pour un coût total de 358 milliards.



Commercialisation du cacao : Alassane Ouattara fixe le prix bord champ à 1 000 FCFA

Le Chef de l'Etat Alassane Ouattara a annoncé le nouveau prix du kg de l'or brun, lors de la cérémonie d'ouverture des Journées nationales du cacao et du chocolat qu'il a présidée hier, jeudi 01 octobre à Yamoussoukro. En fixant le prix du kg à 1000 FCFA, l'Etat consent un soutien de 355 milliards de FCFA aux producteurs, a souligné Alassane Ouattara. Durant la campagne commerciale qui s'achève, le cacao ivoirien s'est acheté à 825 FCFA. Ce qui représentait plus de 60% du prix qui était de 1319 FCFA.



Transformation de l'anacarde : le Chef de l'Etat ouvre une usine école à Yamoussoukro

Le Président de la République Alassane Ouattara a exprimé, hier 01 octobre 2020 à Yamoussoukro, sa confiance en l'avenir de la transformation de l'anacarde en Côte d'Ivoire, après avoir visité le Centre d'innovation et de technologie de l'anacarde (Cita) qu'il venait d'ouvrir officiellement. « Je suis confiant qu'avec la mise en place de ce centre, nous allons très rapidement progresser pour atteindre 30 à 40% de taux de transformation dans les années à venir », s'est félicité le Chef de l'Etat. Le Centre d'innovation et de technologie de l'anacarde « Cita » est le fruit d'un partenariat entre le Conseil du coton anacarde, l'Institut national polytechnique Félix Houphouët-Boigny de Yamoussoukro (Inp-HB) et l'Université technologique de Ho Chi Minh Ville du Vietnam.

> Société



Autosuffisance en riz/ Pour booster la production : Gaoussou Touré signe deux autres accords

Le ministre de la Promotion de la Riziculture, Gaoussou Touré, a signé le lundi 28 septembre 2020 à Abidjan, deux accords-cadres avec Solevo Côte d'Ivoire du riz pour l'Afrique (Africa Rice) et le Centre national de recherche agronomique (Cnra) de Côte d'Ivoire. Ces signatures interviennent dans la mise en œuvre de la Stratégie nationale de développement de la riziculture (Sndr) 2020-2030. Les deux institutions, à travers cet accord, s'engagent à la mise en place d'un système national semencier fonctionnel avec des semences certifiées à haut rendement. Les signatures s'ajoutent à deux accords importants qui avaient été conclus

par le ministre Gaoussou Touré en septembre 2020 avec l'Office chérifien des phosphates Côte d'Ivoire pour la fourniture d'engrais à crédits et à coût réduit aux leaders de pôles et avec l'Agence de développement de l'Union africaine pour le financement de sept entreprises privées évoluant dans le secteur riz en Côte d'Ivoire à hauteur de 138,5 millions de dollars, soit plus de 70 millions de FCFA.



Renouvellement du parc automobile : Ahoua N'Doli Théophile remet les véhicules de l'Etat aux transporteurs du Moronou

Les transporteurs de la Région du Moronou ont reçu officiellement hier, jeudi 01 octobre, à Bongouanou, des mains de l'inspecteur général d'Etat, Ahoua N'doli Théophile, les véhicules offerts par l'Etat dans le cadre du projet du renouvellement du parc automobile.



Lutte contre l'anarchie dans la construction : la brigade de contrôle urbain dotée en matériels roulant et de protection

La lutte contre le désordre urbain et l'anarchie dans le secteur de la construction est une réalité. Le ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, après avoir procédé au recrutement de 124 agents contrôleurs pour renforcer l'effectif de la brigade d'investigation et de contrôle urbain, a doté cette police urbaine en matériels roulant et de protection. « La mise à disposition de la brigade de 60 motos, 124 casques et chaussures de sécurité et 250 gilets permettra d'accroître la mobilité des agents contrôleurs, si bien que nul ne pourra construire dans l'illégalité sans être inquiété », a déclaré le ministre Bruno Nabagné Koné. Il procédait à la remise de ces équipements le lundi 28 septembre 2020 à Abidjan-Cocody.



Santé : la Corée et la Côte d'Ivoire conjuguent leurs efforts contre le cancer

La Corée et la Côte d'Ivoire sont en train d'exécuter le projet de construction du Centre national d'oncologie et de radiothérapie Alassane Ouattara (CNRAO), dont le budget s'élève à 100 millions de USD. Ce projet est composé de la construction d'un centre médical d'environ 100 lits, de la fourniture d'équipements et d'appareils spécialisés pour le dépistage et le traitement du cancer et de la formation auprès du corps médical.



Promotion numérique : Adama Diarrawa lance la plateforme « Dix mille communautés de l'émergence »

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Pr Adama Diawara, a procédé à la cérémonie de lancement officiel de la plateforme « Dix mille communautés de l'émergence » à l'Université virtuelle de Côte d'Ivoire (Uvci). Un projet qui vise à la collecte des actions de développement dans les localités de la Côte d'Ivoire. Le ministre Adama Diawara a indiqué que la plateforme de l'étudiant nouveau est une opportunité de valoriser des acquis, des contributions et d'essaimage. Cette plateforme place l'étudiant au cœur du développement de la Côte d'Ivoire. « Je vous exhorte à montrer l'exemple à travers votre civisme, votre esprit d'entrepreneuriat et votre désir de réussir. Je vous exhorte à vous approprier de cette plateforme et la divulguer », a conseillé le ministre aux étudiants et aux responsables de l'Université virtuelle de Côte d'Ivoire. Cette cérémonie s'inscrit dans le programme de développement de ladite université dont le terme pour l'année académique 2020-2021 est : « L'étudiant nouveau, acteur de développement ».

A l'International

> Société



Positifs au Covid-19, Donald et Melania Trump placés en quarantaine à la Maison Blanche

Le Président américain Donald Trump a annoncé sur Twitter, jeudi 1er octobre dans la soirée, qu'il se plaçait en quarantaine après avoir été testé positif au Covid-19. Sa femme, Melania Trump, a elle aussi été testée positive. "Ce soir, la première dame et moi-même avons été testés positifs au Covid-19. Nous allons entamer notre quarantaine et le processus de rétablissement immédiatement. Nous nous en sortirons ensemble!", a-t-il écrit sur Twitter. Donald Trump, qui "va bien" selon le médecin de la Maison Blanche, Sean Conley, restera à Washington durant sa convalescence et "continuera à assumer ses fonctions".

Vu sur le Net

> Economie



L'amélioration des indicateurs du Millenium Challenge Corporation au centre d'un séminaire à Abidjan

Doter la Côte d'Ivoire d'une stratégie d'amélioration des indicateurs Millenium Challenge Corporation (MCC) sur la période 2021-2023 avec un plan d'actions budgétisé. Tel est l'objectif principal d'un séminaire de validation ouvert ce jeudi 1er octobre 2020 à Abidjan. Selon les organisateurs, il s'agira pour les participants pendant trois jours (du 1er au 03 octobre) d'évaluer l'impact du changement d'année de base sur le niveau de performance des indicateurs, d'effectuer les diagnostics stratégiques par catégorie et par indicateur sur la période 2015-2020, de définir les orientations stratégiques et formuler la chaîne de résultats, mais également définir la matrice de réformes et d'actions prioritaires budgétisée par catégorie et par indicateur afin d'élaborer la matrice de cadre de résultats pour la période 2021-2023.



Port Autonome d'Abidjan : le Président Ouattara pose la première pierre des travaux du 2ème terminal à conteneurs, le 5 octobre 2020

Le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara, va procéder, le lundi 05 octobre 2020, à 11H00 en zone sous-douane du port, accès quai 17, à la pose de la première pierre des travaux de réalisation des superstructures du second terminal à conteneurs du port d'Abidjan. La cérémonie est organisée par le ministère des Transports et la direction générale du Port Autonome d'Abidjan. L'ouvrage fait partie des grands projets de développement initiés par l'autorité portuaire depuis 2012, en vue de consolider le leadership sous régional du port d'Abidjan et de le positionner comme un hub port majeur sur la façade atlantique de l'Afrique.



Electricité : l'Etat ivoirien prolonge de 12 ans son accord avec la Cie

L'Etat de Côte d'Ivoire a prorogé le contrat qui le lie à la Compagnie ivoirienne d'électricité (CIE) de douze (12) ans. L'information a été rendue publique au cours du Conseil des ministres qui s'est déroulé le mercredi 30 septembre 2020, à Yamoussoukro, en présence du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara. Cette nouvelle convention entrera en vigueur à partir du 1er janvier 2021, précise le gouvernement. Qui a décidé de réduire la durée de cet accord en passant de quinze (15) à douze (12). De plus, cette nouvelle disposition fait désormais obligation à la structure contractante d'encourager le développement des Petites et moyennes entreprises (Pme) et de champions nationaux dans le secteur.

> Société



Mutuelle panafricaine de gestion des risques : plus de 335 millions de FCFA transférés à 6 498 ménages ivoiriens

6 498 ménages considérés comme les plus vulnérables, composés de 32 496 personnes, issues de certaines zones rurales en Côte d'Ivoire, perçoivent depuis hier jeudi 1er octobre 2020, un soutien financier octroyé par la Mutuelle panafricaine de gestion des risques ou en anglais, African Risk Capacity (ARC). L'objectif étant de leur permettre de réaliser des activités génératrices de revenus, suite aux impacts négatifs de la sécheresse dont ils ont été victimes en 2019. La cérémonie de lancement officiel du transfert de ces fonds, par mobile money, d'un montant total de 335 296 800 FCFA, s'est déroulée à l'immeuble Sciam, Abidjan-Plateau, en présence du directeur de Cabinet adjoint, Bamba Vassogbo, représentant le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly.



Bouaké/ Distribution des produits pharmaceutiques : Les États Unis veulent accompagner la Côte d'Ivoire

L'ambassadeur des Etats Unis en Côte d'Ivoire, Richard Bell a visité, le vendredi 25 septembre 2020, en compagnie du ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, l'agence régionale de la Nouvelle Pharmacie de la santé publique (PSP). Une visite qui a été l'occasion pour le représentant du Président Donald Trump en Côte d'Ivoire de saluer ce grand effort consenti pour la santé des populations ivoiriennes. « Je suis fier de savoir que Bouaké abrite cet entrepôt aussi sophistiqué. Je salue la politique de déconcentration qui, il me semble est très pertinente pour renforcer l'efficacité de cette opération. Je comprends que l'enjeu est énorme, parce que quand on parle de produits essentiels à la santé de la population, on parle de vie humaine. Il faut absolument éviter toute rupture de stocks. Je comprends aussi que c'est un investissement de taille qu'il faut, et un investissement continu », a reconnu Richard Bell. Poursuivant, le diplomate américain s'est engagé aux côtés du ministre Eugène Aka Aouélé à accompagner cette politique.

> Economie



26 véhicules neufs remis aux transporteurs de San Pedro

Le ministre de la Promotion des petites et moyennes entreprises (PME), Anoblé Félix, a procédé, jeudi 1er octobre 2020, à San Pedro, à la remise de 26 véhicules de transport de passagers et de marchandises à des entreprises de transport pour renforcer leur parc automobile. Les 26 véhicules dont deux cars de 26 places, 11 cars de 41 places, un camion de cinq tonnes et 12 camions de 10 roues, acquis à plus d'un milliard FCFA, dans le cadre du projet gouvernemental de renouvellement du parc automobile de Côte d'Ivoire, ont été réceptionnés par 24 sociétés de transport, membres de la Coopérative des transporteurs de San Pedro, éligibles à cette première phase pilote dudit projet.



Le gouvernement ivoirien veut faire du logement "un facteur d'inclusion sociale", selon Bruno Koné

Le gouvernement veut faire du logement "un facteur d'inclusion sociale", l'amenant ainsi à initier des actions pour permettre à chaque citoyen d'avoir un logement décent, a indiqué le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, jeudi 1er octobre 2020 lors de la remise des clés du programme concorde 3 de la Société ivoirienne de construction et de gestion immobilière (SICOGI) et de la pose de la première pierre du programme 4, à Abobo PK 18 (Abidjan Nord). Pour parvenir à cet objectif, le gouvernement a consenti d'importants efforts dans le domaine du foncier avec la mobilisation de près de 2 000 hectares de réserves foncières constituées.



JNCC 2020 : les populations de Yamoussoukro expriment leur reconnaissance au Chef de l'Etat pour les actions de développement

Le ministre gouverneur du district de Yamoussoukro, Augustin Thiam, a dit toute la reconnaissance des populations de sa circonscription pour les nombreuses actions de développement dont bénéficie le district. "Depuis votre accession au pouvoir, c'est par des actes concrets que vous avez posés et que vous continuez à poser, que vous illustrez aussi le signe de votre attachement à cette terre qui a vu naître, vivre, SEM Félix Houphouët-Boigny", a fait remarquer le ministre gouverneur du district, jeudi 1er octobre 2020, à Yamoussoukro au lancement des Journées nationales du cacao et du chocolat (JNCC). Il a cité comme actions, le prolongement de l'autoroute du nord (Abidjan-Yamoussoukro), l'implantation du siège de certaines institutions de la République, la tenue régulière de Conseils des ministres, le lancement des travaux de bitumage des voiries de Yamoussoukro.

> Société



Plus de 350 tonnes de produits prohibés incinérés par les douanes à Abengourou

Plus de 358 tonnes de produits prohibés saisis et estimées à 695,440 millions de FCFA ont été incinérés, jeudi 1er octobre 2020, à Abengourou, par la direction régionale des douanes en présence du procureur de la République près du tribunal de première instance d'Abengourou, Anthonin Kouakou. Ces saisies ont été opérées au titre des trois premiers trimestres de l'année 2020. Elles sont composées de 5,133 T de cannabis, 56 T de sucre, soit 1120 sacs de 50 kg de sucre, 148 T d'anacarde, 16,045 T des médicaments de qualités inférieures et falsifiés, 21 T de ferraille, 107 T de marchandises diverses et 5,760 T de pesticides.



Pose de première pierre d'un hôpital mère-enfant à Arrah

La première pierre d'un hôpital mère-enfant a été posée, mercredi 30 septembre 2020, à Arrah, au cours d'une cérémonie tenue au quartier Ewanou d'Arrah en présence de Dr Ablé Ekissi représentant le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, des autorités préfectorales, de la directrice régionale de la santé Dr Yedess Yeï Jeanne, du directeur départemental de la santé, Dr Dago Augustin, du chef de la tribu Ahua Nanan Téhoa 2. Le futur hôpital est un projet du maire de la ville, Badou Harlette épouse N'guessan, et financé par la Présidence de la République.



31 nouveaux cas de Covid-19 et 29 guéris

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour jeudi 1er octobre 2020, 31 nouveaux cas de Covid-19 sur 934 échantillons prélevés soit 3,3% de cas positifs, 29 guéris et 0 décès. A la date du 1er octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 19 755 cas confirmés dont 19 320 personnes guéries, 120 décès et 315 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 163 715.

> Culture



Covid-19 : un téléthon pour prévenir un éventuel rebondissement des cas de contamination

Un téléthon dénommé le « Coronatéléthon solidarité nationale » sera organisé pour faire face à l'impact du coronavirus (Covid-19) sur la population ivoirienne et prévenir un éventuel rebondissement des cas de contamination de la pandémie. Pour le président de l'Union des organisations non gouvernementales de Côte d'Ivoire (UOCI), Tapé Mambo Lucien, initiateur de ce téléthon, cet élan de solidarité vise à contribuer aux efforts du gouvernement dans la lutte et l'amélioration des conditions de vie des populations notamment les personnes vulnérables, le corps médical et les forces de sécurité.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur

www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.